

議会についての意見

- 新しい試み等に取り組んでおり、前向きな姿勢がうかがえます。
- 議会の中に特別委員会を作って、人口減少を防ぐ対策を考えてもらいたい。
- 議員さんはもっと勉強して下さい。●●様の意見を理解して下さい。プールの件は本当に気をつけて下さい。財政の健全化を望みます。
- 身近な議会であってほしい（継続的に）。各委員会の横断的に情報交換を積極的に実施してほしい（情報公開）。
- 二元代表製の趣旨に則りチェック機能を充分果たしていただきたい。
- 議会は重要です。大きい思想をもって頑張ってください。
- 市民に一步でも近づくよう、努力してほしい。議員は毎日が戦場である筈です。地区で地域で市で多いに活躍してほしいものです。
- UCVを見てしっかりメモっている方がいる一方、メモとらず腕組みしていたのがみっともないし、税金で食べているのでどうかと思う。
- 高地トレーニング場は問題があると思います。
- 行政のチェック機能の位置づけが確立されているか。大型事業計画、用地取得（東上田北信セメント跡地）など、住民目線に立って議論されているか。
- 市長にのみ押しきれないように。
- 今後の方向性を示して欲しい。
- ふるさと企業納税を福祉に当てることへ頭を切り替えられないのか？プールは東御市の為にはならないと思う。市民は使用不可か。
- 議員の皆さん方は良く勉強していて心強く感じました。
- 積極的な議会の態度が良い。
- いいわけを準備するのではなく動くことを考えてほしい。
- 市民・住民の意見を聞き、個人プレーでなく繁栄してほしい。
- 通年議会の検討。報酬に見合った議会運営をし、市民に分かり易い議会運営。通年議会を実施することにより報酬に対する一定の根拠となる。
- 議会だよりの臨時号はよかった。議会の審議状況、出された意見は出来るだけ多く情報を発信していただきたい。
- 議会だよりはわかりやすくなってきた。もっといろいろ工夫していただくといいですね。